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 Fernanda Vaqueiro: Respondida ao vivo durante a LIVE 30’. Veja na gravação: 

https://www.youtube.com/watch?v=OB1uKYWk1qw&feature=emb_imp_woyt .

18:07:03 | Wilton Serrate Junior: “Fernanda, na sua percepção, o

quanto a LGPD foi um agente fomentador para o aumento dos ataques

hackers?”

PERGUNTA 1

https://www.youtube.com/watch?v=OB1uKYWk1qw&feature=emb_imp_woyt
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 Fernanda Vaqueiro: Uma das fragilidades é justamente pessoas/colaboradores e 

por isso é tão importante o trabalho de conscientização. Vejo uma evolução das 

empresas em relação a conscientização, mas mesmo com todas as campanhas 

nas empresas e nos meios de comunicação, ainda é grande o número de pessoas 

que caem em fraudes e processos de roubo de informações através do método de 

phishing e/ou ainda em engenharia social.

18:10:31 | Wilton Serrate Junior: “Além dos investimentos em barreiras

tecnológicas, qual a sua percepção de investimento das empresas na

preparação dos colaboradores, em termos da cultura digital e

segurança da informação? ”

PERGUNTA 2

 Fernanda Vaqueiro: Respondida ao vivo durante a LIVE 30’. Veja na gravação: 

https://www.youtube.com/watch?v=OB1uKYWk1qw&feature=emb_imp_woyt .

18:11:28 | Tiana Santos: “ Na sua experiência, qual tem sido o papel

dos Conselhos das empresas na estratégia e direção do Cyber

security? Quão preparados estão os Conselhos nesse tema?”

PERGUNTA 3

https://www.youtube.com/watch?v=OB1uKYWk1qw&feature=emb_imp_woyt
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 Fernanda Vaqueiro: O conselho precisa conhecer de perto se existe uma 

estratégia de segurança consistente na empresa, que abrange toda a companhia, 

além de conhecer e acompanhar  a governança e a evolução da maturidade de 

segurança. Além disso, vejo como uma boa medida preventiva, a contratação de 

uma empresa independente para auditar esse trabalho recorrentemente.

18:13:23 | Carlos Pompeu Jr.: Como o conselho deve definir

estratégias, ações e monitorar o CIO?”

PERGUNTA 4

 Fernanda Vaqueiro: Respondida ao vivo durante a LIVE 30’. Veja na gravação: 

https://www.youtube.com/watch?v=OB1uKYWk1qw&feature=emb_imp_woyt .

18:15:33 | Leticia Costa : “Fernanda, sobre os ataques.. observei nas

minhas ultimas experiencias que a muitos ataques são criados por

brechas deixadas pelos próprios desenvolvedores que expõe via

código e nesse caso, como você enxerga a implementação do security

by design e se acha uma boa estratégia de investimento?”

PERGUNTA 5

 Fernanda Vaqueiro: Respondida ao vivo durante a LIVE 30’. Veja na gravação: 

https://www.youtube.com/watch?v=OB1uKYWk1qw&feature=emb_imp_woyt .

18:26:19 | Tiana Santos: “Tenho percebido em M&A a integração dos

sistemas e processos da empresa sendo adquirida um momento de

grande vulnerabilidade. Os Conselhos vêm incorporando esta

fragilidade na análise do M&A?”

PERGUNTA 6

https://www.youtube.com/watch?v=OB1uKYWk1qw&feature=emb_imp_woyt
https://www.youtube.com/watch?v=OB1uKYWk1qw&feature=emb_imp_woyt
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18:30:26 | Aleff Mayer : “Boa noite, um exemplo de tentativa de ataque

de ransomware onde tivemos um incidente hoje, onde através de um

software de uma empresa que é líder mundial no mercado, seu

servidor onde está hospedado o software o mesmo recebe um

redirecionamento de um outro host malicioso, onde tentou realizar a

ofuscação, escalação de privilégio e tentativa do download da carga

binaria do mesmo. Sendo assim o que você me diz sobre nós termos a

necessidade de uso do software do mesmo e após entrar em contato

com ele a resposta foi, DESATIVE O ANTIVIRUS, pois nossos

servidores são verificados. Com todo seu tempo de experiencia qual

sua opinião desse contexto como um todo?

PERGUNTA 8

 Fernanda Vaqueiro: : Eu acionaria imediatamente o executivo de segurança do 

fornecedor para explicações imediatas e ainda acionaria o executivo responsável 

da empresa de antivírus para entendimento da situação citada em conjunto com o 

fornecedor.

18:28:38 | Roney Zaidan Maluf: “Qual o melhor roteiro a seguir, quando

uma empresa não está familiarizada com cyber security?”

PERGUNTA 7

 Fernanda Vaqueiro: Contratar uma consultoria especializada no tema para que 

possa desenvolver um plano estratégico de investimento e proteção de segurança 

cibernética para a empresa.
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COMENTÁRIOS:

18:01:28 | Roney Zaidan Maluf : Boa noite a todos!!!;

18:03:53 | Rubens Soderi : Há uns vinte anos, tentando instalar Skype na minha

empresa, o CTO me barrou dizendo que tinha que libar a porta 80 e ele não faria

isso nem morto kkkkk;

18:10:03 | Sandra Portugal : Boa noite;

18:13:13 | Nyck Szucko : Me desculpem;

18:13:16 | Nyck Szucko : Falha minha;

18:24:52 | Enéas Rodrigues : O tema ganha atenção dos executivos quando

acontece uma ataque ou um incidente. Ainda sinto falta de um argumento mais

forte e de negócios e não tão técnico;

18:25:20 | Nyck Szucko : Parabéns pela iniciativa. Super debate. Acho que

notaram que meu voo chegou :-) me desculpem mais uma vez;

18:30:09 |Tiana Santos : Fernanda, Gaspar e Juliano - muito obrigada! Excelente

Live!;

18:30:27 | Leticia Costa : muito obrigada, o tema é tão bom que poderia ouvir por

horas!;

18:30:28 | Carlos Pompeu Jr. : Parabéns pela excelente Live!;

18:30:34 | Sandra Portugal : Dois profissionais muito fortes no tema , uma alegria

revê-los;

18:30:45 | Marcelo Schmidt : Excelente apresentação. Muitos insights;
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18:31:23 | José Valmir da Silva : Excelente, mais uma vez. Obrigado Fernanda e

Gaspar e Celint, claro;

18:31:40 | Beatrice Mayence : Muito obrigada Fernanda! e Celint

18:31:40 | Enéas Rodrigues : Parabéns!!

18:31:47 | Roney Zaidan Maluf : Grato! Muito bom... Abs

18:31:55 | Euzébio Angelotti Neto : Pessoal. Foi muiiito legal. Obrigado.

18:32:01 | Rubens Soderi : Excelente, parabéns Fernanda!!!

18:32:05 | Leon Direito : parabéns Fernanda

18:32:26 | Gaspar Carreira Jr. : obrigado!
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ASSISTA A GRAVAÇÃO DA LIVE:

https://www.youtube.com/watch?v=OB1uKYWk1qw

PRÓXIMAS LIVES
CONHEÇA A PROGRAMAÇÃO:

https://www.celint.net.br/lives
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